

## CONDENAMOS ATAQUE A CAMPESINOS E INSTALACIONES DEL INA EN EL AGUÀN

Carlos Zelaya  
Oficina de Relaciones Públicas  
9 de junio de 2011



La Dirección Ejecutiva del Instituto Nacional Agrario INA, repudian la presencia de hombres armados, que violentaron territorio del Estado de Honduras y ejercieron actos de violencia contra personas indefensas y a las instalaciones del INA.

El pasado domingo, 5 de junio del corriente año, un grupo de guardias de seguridad del terrateniente Miguel Facussé, en patrullas de la Policía se introdujeron en predios del Estado donde se encuentran las instalaciones de la Oficina Regional del Instituto Nacional Agrario (INA), en Sinaloa, Tocoa, Colón.

Los guardias de seguridad de don Miguel Facussé que atacaron al grupo de campesinos ubicados en las instalaciones del INA, dejó como saldo dos personas heridas, Doris Pérez Vásquez y a Olivier Vásquez. Ellos son parte de un grupo de 100 campesinos del MUCA, que permanecen en calidad de damnificados después de que el año anterior fueron desplazados debido a que sus fincas resultaron inundadas y donde resultaron heridas dos personas.

Tras el ilegal y arbitrario allanamiento de terrenos e instalaciones del Instituto Nacional Agrario (INA), otro grupo de guardias atacaron a balazos y asesinaron a tres campesinos José Recinos, Genaro Cuestas y Joel Santamaría a inmediaciones de sonaguera cuando pasaban cerca de una Fincas del señor Morales, terrateniente de la Zona.

De manera inmediata el Ministro director del INA giro instrucciones al Jefe Regional, Licenciado Garibaldi para que interpusiera la respectiva denuncia ante las autoridades correspondientes a fin de que se dé con el paradero de autores intelectuales y los ejecutores materiales de estos hechos y sean castigados con todo el peso de la Ley.